

新町社協だより

第98号。令和7年4月号
向洋新町社会福祉協議会
会長 酒入 忠昭

向洋新町小学校第29回卒業証書授与式



私たちの街にある向洋新町小学校は団地造成8年後の平成8年4月1日に青崎小学校から分離して開校しました。洋光台団地造成後10年後に4丁目が造成されました。その結果、向洋新町小学校の生徒数は500名程度の大きな生徒数になりました。以降、少子化の影響もあり暫時、生徒数は減少傾向が続き、現在の生徒数は350名程度になっております。第29回卒業証書授与式が3月19日(水)に開催され52名の卒業生に卒業証書が授与されました。

晴天にも恵まれ卒業生は元気に立っていました。

向洋新町バレーボールクラブ全国大会初出場 第3位入賞 おめでとうございます!!

向洋新町バレーボールクラブは、向洋新町小学校の生徒を中心に他校の生徒も加えてチーム編成されております。平素は向洋新町小学校の体育館で練習を重ねております。平素の練習の努力が実って「T-FIVE COP2024 全国大会」に出場することができました。

大会は3月8日(土), 9日(日)の2日間宮城県仙台市のカメリアリーナで行われました。

初出場ながら1日目の予選リーグを勝ち進み決勝トーナメントで頑張りましたが、初出場で第3位を獲得しました。

少ないメンバーでよく頑張りました。

向洋新町社会福祉協議会も支援しています。地域の皆さんもご声援をお願い致します。

【チームメンバー】(監督) 高宮 弘美 (コーチ) 鎮西 育子

(選手) 大島(新町小6年) 酒井(新町小6年) 岩永(新町小5年) 金澤(新町小4年)
酒井(新町小3年) 清水(新町小3年) 海田南小(2名) 宇品東小(1名)



向洋新町小学校新1年生53名入学しました



向洋新町小学校の入学式が4月9日(水)開催されました。P.T.A会長様をはじめ地域の社協、町内会長、安全ボランティアの皆さんとご父兄の皆様が参列するなど大変多くの方々の出席の中、和やかな雰囲気の中で行われました。新任の高田 稔校長先生が歓迎の言葉で「挨拶の大切さ」を話され、新入生はうなずいていました。クラス分けと新しい担任の先生の発表がありました。新1年生は最後まで静かに真面目に聞いていました。本年度の新1年生は53名で在校生は351名となります。少子高齢化の現在「子は宝」です。今後も、地域として児童・生徒の安全見守りをしましょう!